

Iti Octavia Dipastikan Hadiri Pelantikan Pengurus PWI Lebak

Uce Saepudin - LEBAK.INDONESIASATU.ID

Jan 6, 2023 - 20:08



Lebak, - Bupati Lebak Iti Octavia Jayabaya akan menghadiri pelantikan pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Lebak periode 2022 - 2025 guna menguatkan legalisasi organisasi kewartawanan di daerah itu.

Pelantikan kepengurusan PWI Lebak, pada Selasa (10/1) nanti, rencananya bertempat di Aula PKK, Pemkab Lebak.

"Insyallah, bupati akan menghadiri pelantikan pengurus PWI Lebak," kata Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Sekretariat Pemerintah Kabupaten Lebak Eka Prasetiawan saat dihubungi, Jumat 6 Januari 2023.

Pemerintahan daerah Kabupaten Lebak banyak berterimakasih atas kerja sama yang baik dengan PWI Lebak, terutama dalam menyiarkan,ewartakan pemberitaan dan mempublikasikan kepada khalayak masyarakat luas tentang program-program pembangunan yang dilaksanakan Bupati Iti Octavia Jayabaya.

Kehadiran wartawan yang tergabung dalam PWI itu dinilai luar biasa dan benar-benar menyampaikan berita yang akurat, benar, tepat dengan mengedepankan Kode Etik Jurnalistik (KEJ).

"Kami tentu mengapresiasi kinerja anggota PWI yang membantu program - program pemerintah daerah, sebab tanpa wartawan dipastikan masyarakat tidak tahu perkembangan pembangunan," katanya menjelaskan.

Sekretaris PWI Lebak RA. Sudrajat mengatakan, setelah dilantik pengurus PWI Lebak agar tetap mengedepankan nilai-nilai yang terkandung dalam Undang-Undang Pers dan Kode Etik Jurnalistik.

Selanjutnya, usai pelantikan ini, maka pengurus akan mulai merancang sejumlah program untuk lima tahun ke depan, dan diharapkan dapat melaksanakan amanah organisasi.

Sebab, organisasi wartawan yaitu PWI memiliki mandat untuk mendukung serta memelihara dan menjaga kemerdekaan pers sesuai dengan amanat Undang-Undang Pers.

"Karena itu PWI Lebak memiliki integritas dan kredibilitas serta anggota yang profesional yang dapat mengembangkan kemerdekaan pers yang bertanggung jawab," katanya menegaskan.

Sudrajat mengatakan, bagi anggota PWI yang belum menjalani Uji Kompetensi Wartawan (UKW) segera mengikuti ujian yang sudah diamanatkan UU Pers untuk mendukung profesionalisme dan integritas.

"Apalagi, saat ini dengan berkembangnya dinamika teknologi dan ilmu pengetahuan, maka menjadi tuntutan bagi wartawan untuk memiliki ketrampilan dalam menulis sehingga bekerja lebih profesionalisme dan berintegritas dengan mematuhi KEJ sesuai UU Pers," ujarnya. (PR)